

EDUCATION / ENERGIES : L'Université de Perpignan lance Sup'EnR, la première école d'ingénieurs dédiée aux énergies renouvelables

Dans les Pyrénées-Orientales, l' [UNIVERSITE DE PERPIGNAN](#) / T : 04.68.66.98.37 vient d'annoncer l'ouverture de la toute 1ère école d'ingénieurs française spécialisée dans les métiers des énergies renouvelables. Baptisée Sup'EnR, l'établissement connaîtra sa première rentrée au mois de septembre 2016 avec 40 étudiants de première année. Sa création profite d'un partenariat avec l'Institut National des Sciences Appliquées (INSA). Si l'école sera dans un premier temps accueillie sur le « site 21 », dans la zone d'activités Tecnosud, elle devrait à terme disposer de son propre bâtiment, dont la construction est déjà programmée pour une livraison en 2019. www.univ-perp.fr